

Artikel vom 03.06.2022

Wechsel in der CSU Gemeinderatsfraktion

Für Michaela Strathmann rückt Wolfgang Kellerer nach



In der öffentlichen Gemeinderatssitzung vom 2. Juni 2022 schied die CSU-Gemeinderätin Michaela Strathmann aus dem Gremium aus, für sie rückte Wolfgang Kellerer nach.

Michaela Strathmann legte aus persönlichen Gründen ihr Mandat nieder, sie zieht mit ihrer Familie demnächst aus Feldkirchen weg. Wir bedanken uns für ihre Arbeit im Gemeinderat und wünschen Ihr alles Gute in der neuen Heimat.

Für sie rückte Wolfgang Kellerer nach, wir begrüßen ihn herzlich als neuen Gemeinderat und freuen uns auf eine gute Zeit!

Eberhard Basler